

DON JUAN RENUNCIA POR AMOR A ESPAÑA Y AL REY



EL CONDE DE BARCELONA HA CEDIDO LOS DERECHOS DE LA MONARQUÍA EN FAVOR DE SU HIJO DON JUAN CARLOS

MADRID, 14 (INFORMACIONES).

EL Conde de Barcelona, don Juan de Borbón y Battenberg, ha renunciado a los derechos históricos de la Monarquía española, a primera hora de la tarde de hoy, en el palacio de la Zarzuela, en favor de su hijo el Rey de España don Juan Carlos de Borbón y Borbón.

Conforme ha dicho en su discurso, la renuncia de don Juan comprende la totalidad de los derechos históricos de la Monarquía española, sus títulos y privilegios, la jefatura de la familia y de la casa real, que el Conde de Barcelona recibió de su padre, don Alfonso XIII.

El discurso de renuncia ha sido breve, apenas tres folios y medio mecanografiados a doble espacio y por una sola cara. Consta de un amplio preámbulo expositivo de las razones que le han inducido a tomar esta decisión histórica. A continuación se expresan los términos de la renuncia.

El acto se ha celebrado en la intimidad. Han asistido Sus Majestades los Reyes de España, don Juan Carlos de Borbón y doña Sofía de Grecia; el Príncipe de Asturias, don Felipe de Borbón y Grecia, y la infanta doña Elena (la infanta doña Cristina está ausente de Madrid. También estaban presentes doña María de las Mercedes de Borbón, esposa de don Juan y madre del Rey; S. A. R. doña Pilar de Borbón, duquesa de Badajoz, acompañada de su esposo, don Luis Gómez-Acebo, y S. A. R. doña Margarita de Borbón y Borbón, acompañada de su esposo, el doctor don Carlos Zurita Delgado.

Al acto han asistido también el presidente del Gobierno, don Adolfo Suárez; el de las Cortes, don Torcuato Fernández-Miranda, y el ministro de Justicia, don Landelino Lavilla, en su calidad de notario mayor del Reino, para dar fe de este histórico acontecimiento, así como 19 periodistas para dar información del acto.

La renuncia de don Juan coincide con el decimoquinto aniversario de la boda de don Juan Carlos y doña Sofía, celebrada en Atenas.

LLEGADA A BARAJAS

Los Reyes de España, don Juan Carlos y doña Sofía, han recibido esta mañana en el aeropuerto de Barajas, a sus padres, los Condes de Barcelona, que han llegado a las 11,30, procedentes de Lisboa.

(Pasa a última página.)

RENUNCIA DE DON JUAN DE BORBON

(Viene de primera pág.)

Don Juan Carlos y doña Sofía habían llegado a Barajas unos minutos antes, en helicóptero, desde el palacio de La Zarzuela.

Los Condes de Barcelona han venido acompañados del duque de Alburquerque, y tras saludar a sus hijos han sido cumplimentados por el jefe del Cuarto Militar del Rey, teniente general Valenzuela; el jefe de la I Región Aérea, teniente general Cuadra Medina, y jefe de la Casa de Su Majestad, marqués de Mondéjar.

Los Reyes y los Condes de Barcelona han emprendido inmediatamente viaje hacia el palacio de La Zarzuela a bordo de un helicóptero.

**«CON MUCHO AMOR
A ESPAÑA Y CARIÑO
POR MI HIJO.»**

Al salir de Lisboa, don Juan ha declarado que renuncia a sus derechos históricos: «Con mucho amor a España y cariño por mi hijo.»

Así lo ha expresado don

Juan a Efe esta mañana en la pista del aeropuerto militar de Lisboa, al pie del avión «Mystere» de la Casa Real en el que ha viajado a Madrid, Junto con la Condesa de Barcelona, doña María de las Mercedes.

Una caravana de diez automóviles ha acompañado a don Juan por las pistas del aeropuerto hasta el lugar donde esperaba el avión llegado de Madrid para recogerlo.

El embajador en Lisboa, don Fernando Rodríguez Purrero, miembros civiles y militares de la representación diplomática y periodistas españoles despidieron al padre del Rey.

Lloviznaba y soplabla viento en la pista mientras don Juan y acompañantes esperaban el momento de subir a bordo del «Mystere», y, al partir, era detectable la emoción entre los españoles, especialmente los más allegados a «Villa Giralda», que viene siendo desde hace muchos años la residencia fuera de España de los padres del Rey.